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r e p o r t

　第102回ライオンズクラブ国際大会は、イタリア・ミラノで、７月５
日より９日まで開かれた。４日に現地到着し、ガバナー・エレクトと
しての必需品を受け取った。
　７月９日（火） 午前10時から、最終日総会（閉会式）には、ライオ
ンズメンバーが会場に集結し、2019～2020年度の新執行部の誕生を見
守りました。
　国際会長就任宣誓式後にジュンヨル・チョイ新国際会長が就任した。
我が336-A地区は、関野邦夫DGが私のDCEの胸元にある「ELECT」と
記載された青リボンを外し、ガバナーが誕生し、MD336出席者全員で
祝福した。

ライオンズクラブ国際大会に参加して 地区ガバナー　高岡　英治
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　2019年３月・・第15期が終盤を迎えていた頃・・田所次期会長より連絡がありました。
　会計をお願い出来ないかと告げられました。会計と言えば三役。私にはちょっと・・とご
まかしていましたが以前は環境委員会でお世話になったご恩もあり又、仕事も遊びも依頼さ
れたり誘われると断る事が嫌な性格上お引き受けいたしました。お引き受けした以上は、精
一杯自分のやれる事を全うしようと考えております。15期最後の例会時に前幹事の三根生さ
んの挨拶で『役は人を育てます』幹事と言う大役をはたして最後にカッコ良すぎです。

　私も第16期最後にはカッコ良く決めたいと思います。

会計挨拶 会　計　中野　隆史
第16期（2019.７～2020.６）

message １年間、ご協力お願い致します！

　今期、会長という大役を務めさせていただくこととなりました。
　組閣に当たっては、大変多くの方に力を貸していただきました。
　役をお願いした方々も快く承諾いただきました。心より感謝の気持ちでいっぱいです。受
けた恩を心に刻み、会長の務めを果たして参りたいと思います。
　今期のスローガンは「ライオンズを楽しもう。We Serve」といたしました。
　皆で力をあわせ、湯築ならではの行事をこなし　気が付けば本当に楽しい一年であったと

思える16期にしたいと思います。
　一年間よろしくお願いいたします。

16期スタートにあたって

　皆さまお疲れ様です。
　湯築ライオンズクラブに入会して12年目の大役に不安と緊張を感じておりますが、田所会
長とは同じ年に入会した縁もあり今期、会長のお手伝いが出来る事はとても光栄な事でもあ
ります。
　頼もしい中野キャプテン、クラブのムードメーカーの百合子さん、まだまだ初々しい妙子
さんの司会で皆さまに楽しんで頂ける例会を心掛けて参ります。

　また、お忙しい中、気持ちよく役を受けて頂いた皆さまには、とても感謝しております。 
　ライオンズを楽しもう！のスローガンのもと、田所会長、中野会計と共に楽しい16期になります様、頑張っ
て参りますので皆さまのご指導とご協力をよろしくお願い致します。

幹事挨拶 幹　事　星加　理絵
第16期（2019.７～2020.６）

会　長　田所　哲郎
第16期（2019.７～2020.６）

－
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ンチも魚貝類を堪能しました。また苦いギリシャコーヒーを初体験しました。
　５日目はアテネ・世界遺産４アクロポリスの丘（BC432年に建てられたパルテノン神殿）、ゼウス神殿観光、
６日目は３番目の国アルバニア（四国くらいの広さで
1990年まで鎖国をしていました。）へ入国、世界遺産
５まだ発掘中でBC８世紀のアクロポリスBC３世紀の
劇場等々14か所の遺跡が国立公園で世界遺産だという
考古学地区（ブトリント）を散策しタイムトラベルを
しているようでした。７日目は４番目の国クロアチア
へ入国、ドブロヴニク港へ到着し、世界遺産６アドリ
ア海の真珠と呼ばれるドブロヴニクの市街を観光、８
日目出発地ヴェネチアに帰港しました。
　すべての日程で天気は晴れで、６月なのに気温は30
度以上の真夏日で、日差しが強く日傘が必要でした。
日本以上に暑かったです。
　
　クルーズ中の食事ですがモーニングは船内にてビュッフェスタイルで好きな物を取り、ランチは寄港地の町
にて好きな物を好きな店にて食し、ディナーは日替わりでのコース料理でした。
　船内の設備としては野外にプールが２か所、プールサイドにはソファが並び、ステージ付きの広場では催し
物が日替わりであり、乗客を退屈させない企画がたくさんあります。またカジノがありシアターでは毎晩これ
も日替わりで催し物がありました。またダンス教室など開催されていました。
　乗客乗員ともラテン民族なので底抜けに明るく陽気でノリは最高です。言語はイタリア語フランス語が中心
で、英語も少し話されます。当然ながら、英語以外はまったく分かりませんでした。
　
　初めて地中海クルーズの旅を経験し、たくさんのきれいな景色を見て良かったし、また歴史も肌で感じまし
た。感動的で楽しく、思い出に残る旅行ができたことに感謝をいたします。
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　私たち夫婦は今年で結婚40周年になります。夫婦ともに63歳になりました。
　今までに海外旅行はアメリカ西海岸・ハワイ・ロシア・東アジア・南アジアと行きましたがヨーロッパは行っ
たことがありませんでした。「一度は行ってみたいなあ。」と思っておりましたが、アメリカ西海岸へ行ったと
きフライト時間も長く、非常に体力が要り移動が大変だったので、ヨーロッパへ行くならば、周遊観光型は止
めて、滞在型にしようと思っておりました。
　そんな折、地中海クルーズのパンフレット「MSCムジカで航く６つの世界遺産を訪ねる地中海４カ国周遊ク
ルーズ夢の11日間」が目に留まり、これならば体力を使わずに行けるかも？と言うことで思い切って行くこと
にしました。
　
　関空からドバイ経由でイタリアの世界遺産１ヴェネ
チアに到着し、サンマルコ寺院・ドゥカーレ宮殿を観
光しました。サンマルコ寺院は900年経っていて地盤沈
下でモザイクの床がデコボコだったけど素晴らしかっ
たです。また、名物のゴンドラに乗りヴェネチアを満
喫しました。さて翌日はヴェネチア港を出発し７泊の
地中海クルーズの始まりです。
　大型客船の紹介をしますと、船籍はイタリアで全長
293ｍ、3,223名乗り、92,409トンです。15階建ての巨大
なビルが海上を動いているとイメージしてください。
私たちは11階の海側バルコニー付きの部屋です。船の
旅は寝ている間に次の観光地へと連れて行ってくれる
ので非常に楽でした。
　
　クルーズは紺碧のアドリア海を南下し、２日目は世
界遺産２アルベロベッロ（円錐形の石の屋根があるか
わいいお家）へ到着し観光しました。３日目はエーゲ
海をクルーズし、２番目の国ギリシャへ入国、カタコ
ロンに入港し世界遺産３オリンピア古代遺跡（オリン
ピック発祥の地）観光をしました、４日目は白い街並
みと青い海で感動する美しいミコノス島を観光し、ラ

初めてのヨーロッパ旅行
MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会　小林　昌三

4

投稿プロムナード



こ
れ
か
ら
一
年
間
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

GMT・GLT・FWT・会則委員会  委員長　八田　英彦
　今期GMT委員長を拝命致しました八田です。入会間もない会員さんは、GMT委員会って何だろうって思っているかもしれま
せん。GMT委員会とは、湯築LCがこれからもより良く発展できるように務める、そんな委員会だと思っております。現会員さ
んが楽しめるような会づくり、これから何十年と会が続いていけるための会員増強、とにかく、そのことに重点を置き、頑張り
たいと思っております。一年間どうかよろしくお願い致します。

計画・財務・出席委員会  委員長　西田　　昇
　今期、計画・財務・出席委員長を務めさせて頂くことになりました西田です。
　まだまだ不慣れで皆様にご迷惑をお掛けすることもあるかもしれませんが、会長スローガン【ライオンズを楽しもう！We 
Serve】の下、楽しい例会にし、田所丸を盛り立てていきたいと思います。
　一年間、ご協力とご出席を宜しくお願い致します。

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会  委員長　川野　友義
　この度、MC委員長を拝命しました、川野です。仲間である田所会長からの命でしたので２つ返事で受けました。わたしの性格上、
最も向いてない委員会かもしれませんが、委員会メンバーの力を借りて自分自身の成長も目指して頑張って参ります。多くの人
に記事を依頼して楽しい会報誌を作っていきたいと思います。

青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト委員会  委員長　浦田　征史
　今期、青少年委員長を務めさせていただく浦田です。
　委員長を務めるのは初めてで不安や緊張もありますが、一所懸命頑張っていきたいと思います。
　会員の皆様方のご支援・ご協力をお願いします。

環境保全・保健福祉・アラート委員会  委員長　久保　貴嗣
　環境委員会は、副委員長の大濱さん、緒方さん、俊成さん、竹岡さん、久保の５名で活動させていただきます。
　素敵なメンバーに恵まれ、より力が入りそうです。
　清掃４回、献血２回、薬物関連等と派手な行事はございませんが、２カ月に１回以上はなんらかの活動がありますので、確実
に実施できればと思っております。
　何卒よろしくお願い申し上げます。

YCE・ライオンズレオ・国際関係委員会  委員長　都築　賢治
　今期、YCE委員長を仰せつかった都築です。
　正直、YCE委員会の活動内容をあまり把握できていなかったのですが、田所会長の熱いオファーを頂き、私自身にも火が付き
やろう！っと決意いたしました！
　今期も、例年通り「外国人による弁論大会」を計画しておりますので、皆さま、ご協力お願い致します。

レクリエーション委員会  委員長　上東　信一
　今期レクリエーション委員長を仰せつかりました上東です。田所会長の掲げたスローガン『ライオンズを楽しもう！We Serve』
を実現する為に微力ではありますがお手伝いしていきます。会員の皆様におかれましては、各イベントやチャリティゴルフ等に積
極的に参加して頂ければ幸いです。１年間宜しくお願いいたします。

クラブ７委員会、委員長メッセージ

委員会なんでも掲示板

防  災  士

登録No.117965

高岡英治
認証日

2016年11月25日
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例 会 報 告

理事会報告

◆ 第344回例会  ６/６（木）12：15～
・アワード表彰
　ありがとうはがきメーッセージ賞 銅賞
　アラート賞（災害対策部門賞） 優秀賞
　アラート賞（救援対策部門賞） 優秀賞
　国際交流賞 特別賞
　特別クラブ功労賞
　会員増強賞 金賞
　MJF賞 銀賞
　LCIF賞 銀賞
・委嘱状
　愛媛県薬物乱用防止指導員 中嶋和也 
・６月　①お誕生日祝／田所哲郎・都築賢治
　　　　　　　　　　　大濱正幸
　　　　②ご結婚記念日祝／藤岡真須雄

【幹事報告】承認事項
336-A地区　次期地区ガバナー推薦について
 （高岡英治）
【幹事報告】報告事項
①５/23　清掃活動お疲れさまでした
　 （徳居・八田・藤岡・大薮・中野・上東・渡邊・西田・星
加・川野・角田・浦田・中嶋・久保・大濱・栗田・大森・
三根生・松尾・俊成）

②その他

ドネーション（45,000円）／ファイン（2,000円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第345回例会  ６/20（木）12：15～
・アワード感謝状
　IT推進チーム 高岡英治
　環境保全・保健福祉・アラート委員 竹岡秀起

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
① 次期組織表差替え分・５月残高試算表・クラブ会報誌
№59同封
②その他

ドネーション（50,100円）／ファイン（2,500円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

７月
◆ 第346回例会  ７/４（木）12：15～
・三役引継式（新三役へのバッチの授与）
・感謝状の授与
　国際会長よりアワード感謝状 （菅武廣）
　LCIF理事長より感謝状 （菅武廣・川野友義）
・７月　①お誕生日祝／栗田孝和・三根生啓太
　　　　②ご結婚記念日祝／竹岡秀起・酒井啓司
　　　　　　　　　　　　　浦田征史

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①ライオン誌７・８月号・16期上半期会費請求書同封
②その他

ドネーション（61,500円）／ファイン（2,500円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第347回例会  ７/18（木）12：15～
・労力、金銭アクティビティー最優秀者への表彰状贈呈
　労力：角田敏郎
　金銭：菅　武廣
・例会純出席100％　表彰状・ピン贈呈
　 【浦田征史・大濱正幸・大森憲二・上東信一・竹岡秀
起・西田昇・八田英彦・星加理絵・松尾康司】

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
① 16期組織表（差替え分）、予算書、労力・金銭アク
ティビティー一覧表、６月残高試算表、献血紹介者
カード同封
②その他 

ドネーション（587,500円）／ファイン（6,200円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

８月
◆ 第348回例会  ８/１（木）18：30～
・８月　① お誕生日祝／古市文子・小林昌三・佐伯圭

士郎・上東信一・渡邊百合子・中嶋和也
　　　　②ご結婚記念日祝／藤井大介

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①その他
☆☆☆☆☆☆☆　これより　納涼例会　☆☆☆☆☆☆☆

ドネーション（103,000円）／ファイン（2,000円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第349回例会  ８/22（木）12：15～
・来賓紹介・来賓挨拶
　１R-RC　　壽野　春幸
　１R-２ZC　三好　重樹

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①前期会計監査報告・７月残高試算表・地区誌№160同封
②その他

ドネーション（659,500円）／ファイン（3,000円）

６月

◆ 第172回理事会 ６/13（木）18：30～
審議事項
【例会承認】
◎その他
　15周年記念事業　決算報告について 【承認】

【例会報告】
◎６/２　次期三役オリエンテーション登録料22,400円
 【承認】
◎６/８　第４回地区委員会登録料　5,000円（竹岡）
 【承認】
◎６/16　次期委員長スクール登録料2,500円×８名
　 【承認】
◎クラブ会報誌No.59作成費支払いについて
　96,120円 【承認】
◎家族会員入会について　12名 【承認】
　 （田所・藤岡・渡邊・大薮・中野・笹岡・俊成・川野・緒
方・堀内・光田・三根生）
◎ ５/26　複合地区年次大会旅費・宿泊費支払いにつ
いて 【承認】
　交通費５名：70,098円＋宿泊費２名：20,000円
◎次期キャビネット役員について
　副幹事：藤岡 【承認】
　IT推進チーム１R担当：藤井 【承認】
　副幹事・副会計：酒井 【承認】
◎竹下会員不在会員より正会員復帰について 【承認】
◎ 次期ガバナー（高岡）　ブレザー他経費50万円今期
予算計上、支払い済 【承認】
◎その他

報告事項
◎その他

７月
◆ 第173回理事会 ７/11（木）18：30～
審議事項
【例会承認】
◎その他

【例会報告】
◎三役・各委員長名刺作成21,600円 【承認】
◎１R運営費資金支払い　1,200円×会員数 【承認】
◎HP更新料４月～６月　42,120円 【承認】
◎ ８/１　納涼例会にてゲーム代として
　3,000～5,000円 【承認】
◎清掃例会日程について（年４回）
 （差し戻し・具体的に予算・場所等を再提出）
　 清掃例会：８/22はRC訪問のためなし
　　　　　  10/17・１/23・５/７　
　 （５/７以外は　お弁当にしてひめぎんホール等の
貸会議室の予定）
◎ ７/26　愛媛大学外国人留学生パーティ参加費
　2,000円×参加者数 【承認】
◎愛媛大学学生国際交流協力事業会年会費3,000円
  【承認】
◎９/４　松山白鷺LCゴルフ登録料3,000円×参加数
 【承認】
 他
報告事項
◎７/21　第１回地区ガバナー会議 （高岡）
◎７/21　第１回地区キャビネット会議
 （藤岡・藤井・酒井）
◎クラブ会報誌の広告欄について
◎ 10/27　松山つばきLC美しい日本語暗唱コンテスト応募
◎事務局夏季休暇　８/10～８/18

８月
◆ 第174回理事会 ８/８（木）18：30～
審議事項
【例会承認】
◎その他

【例会報告】
◎前期会計監査報告 【承認】
◎国際平和ポスター画材　35セット　57,820円
 【承認】
◎１R会員名簿代　50冊×480＝24,000円 【承認】
◎複合地区費、地区大会費支払い　360,141円 【承認】
◎９/15　諮問委員会登録料
　6,000円×４名+1,000円＝25,000円 【承認】
◎ ライオンズクラブ国際協会上半期会費他支払につ
いて　195,500円 【承認】
◎10/25　松山南LCチャリティゴルフ
　登録料3,000円×参加者 【承認】
　（正式案内は後日）
◎10/29　松山城山LCチャリティゴルフ
　登録料3,000円×参加者 【承認】
◎ 11/24　いよてつ髙島屋にて　弁論大会開催・審査
委員数他 【承認】
　（募集用ポスター・募集要項等資料あり）
◎ ９/５　月見例会登録料6,500円（会食5,500＋ドネー
ション1,000全員登録） 【承認】
◎ 11/21　第二例会松山西LCとの合同例会・12/５忘年例会
 【松山西LCとの合同例会は１月以降で調整する】
 他
報告事項
◎８/25　骨髄バンクボランティアドナー研修会出席
 （竹岡、俊成）
◎その他

６月
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松山湯築ライオンズクラブ「会報誌」７・８・９月合併号
湯築LCの最新情報が
携帯電話から閲覧できます！
左の『QRコード』を携帯電話の
バーコードリーダーで読み取り、
アクセスしてください。

発行／2019年９月19日　編集／MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会

発行所／松山湯築ライオンズクラブ
〒790-0067 愛媛県松山市大手町1-10-10　ホテルマイステイズ松山 502号
tel：089-915-7322／ fax：089-915-7323　e-mail：info@m-yuzuki-lions.jp

2019納涼例会
計画・財務・出席委員会　西田　　昇

「ダメ。ゼッタイ。」普及運動街頭パレード

　今年も昨年同様ナイター例会を実施致
しました。

　参加人数は少なかったものの、恒例となった浴衣での
参加もあり会場内が花火のような華やかな雰囲気となり
ました。
　余興では来年のオリンピックにちなんで「ユヅキン
ピック」と題してゲームを行いました。フラフープ、け
ん玉など童心に帰って頂き、最後にはかき氷の早食いで
久保さん・八田さんの一騎打ちとなり盛り上がりました。
体を張って頂いた皆様、ありがとうございました。
　締めには高岡さんより国際大会イタリア旅行記などのお話を頂きました。
　皆様のご協力の下、有意義な納涼例会を催す事ができ、感謝しております。

環境保全・保健福祉・アラート委員会　大濱　正幸

　７月５日（金）15：40より「ダメ。ゼッタイ。」普及運動街頭パレー
ドが大街道から松山市駅のルートにて行われ、松山湯築ライオンズクラ
ブからも13名が参加した。
　昨年は西日本豪雨のため中止になり、私自身今回が初めての参加にな
る。
　パレードには学生さんをはじめ多くの方に参加していただき、薬物乱
用防止について伝えることができた。
　最近では芸能人の逮捕などで世間の関心も高まってはいるが、どこか

他人事の方も多いはず。来年もパレードは行われると思うのでぜひとも来年も参加し、普及運動を広めていきた
いと思います。
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